
FDP Neu-Isenburg

SCHIIRKARRRENRENNEN DER PARTEIEN ZUM



Beim diesjährigen

Schubkarrenrennen der Parteien, während des karitativen DinoFestes in der Kleingartenanlage Eichenbühl, belegte das gemischte Team der Neu-Isenburger Liberalen, einen bemerkenswerten vierten Platz.

Leider konnte man damit nicht an die Erfolge in den Vorjahren anknüpfen, jedoch versprach Jörg Müller (FDP-Ortsvorsitzender), dass man für den nächsten Wettbewerb ordentlich trainieren werde, um dann wieder auf einem der vorderen Plätze zu landen.

Trotz der Niederlage ließen es sich die FDP-Mitglieder nicht nehmen, ordentlich zu spenden und die Dienste der Dino-Eisenbahn zu nutzen.

Verweis zum Förderverein: [Dino-Kindereisenbahn Neu-Isenburg e.V.](#)